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令和元年１０月１０日

　令和がスタートし、５ヶ月が過ぎました。初めは、聞き慣れなかった響きで
したが、今ではすっかり定着してきました。さて、「東方イノベーション」も
前半戦が終わりました。子どもたちは、それぞれが未来に向かって様々な取組
を成し遂げてくれました。前半の大きな行事の「三校合同大運動会」では、今
までのように同じことを表現するのではなく、エール交換にしても競技にして
も応援にしても様々な工夫を取り入れていました。同じことを同じメンバーが
やるわけではありません。去年の自分から今年の自分へと確実に成長し、変化
している子どもたちです。きっと、「過去→現在→未来」を意識して取り組め
た結果だと考えます。某番組の「チコちゃん」の名台詞に、「ぼーっと生きて
んじゃねーよ！」があります。なんか、大人でもドキッとする言葉ですね。
　ラグビー日本代表の３勝は、世界中に話題を巻き起こしています。何が彼ら
を勝利に導いたのか？奇跡は「思い」の強さで起こるのではないかとしみじみ
感じている今日この頃です。１０月１６日から、いよいよ２学期「後半戦のス
タート」です。これまで同様、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。
　

「思いは更なる力を生み出す」東方中学校　校長　小園裕美子

陰陽石まつり

親子環境整備作業

　９月２３日（月）、校区内にある陰陽石
で毎年開催されている陰陽石まつりで、東
方輪太鼓踊りを披露しました。この日は、
正午１２時の出演でしたが、朝９時には生
徒、保護者、保存会の方々が集合し体育館
で着付けを行なってからの参加でした。
　たくさんの方が祭り会場にはおられまし
たが、無事２０分間の演舞を終え、大きな
拍手をいただき、生徒たちもうれしそうで
した。ご協力いただきました、保護者、保
存会の皆様方お世話になりました。ありが
とうございました。次は、１１月２３日
（土）に行われる、こばやし秋まつりで披
露することになっています。

　９月１日（日）、雨天のため１週間
延期となっていた親子環境整備作業が
行われました。この日も曇り空で時折
雨も降りましたが、何とか実施するこ
とができました。朝７時から９時まで
の活動では、生徒、保護者で敷地内の
除草や草刈りなどをしました。ありが
とうござました。
　　そのあと環境部役員と男性保護者有志にご協力いただき、支
援学校側の杉の木の枝を切り落とす作業を行いました。これが
終わったのが１５時でした。ほぼ１日がかりの作業となりまし
たが、杉の木に覆われて暗かった支援学校側が大変明るくなり
ました。本当に最後まで重機やトラックを提供し頑張っていた
だいた皆様、ありがとうございました。



１年生福祉訪問
東方中学校の標柱を３か所に設置しました。

灯籠祭りがありました。 １０月２６日 校内文化祭を覗いてみませんか？

１０月　９日　中体連陸上競技
　　　１１日　１学期終業式
　　　１３日　小林大運動会
　　　１６日　２学期始業式
　　　１７日１８日　学力診断テスト（３年）
　　　２１日　振替休業日
　　　２２日　国民の休日（即位礼正殿の儀）　
　　　２６日 校内文化祭（弁当の日）

　

８月２２日（木）福祉体験学習があ
りました。１年生で夏休み前に計画
されていましたが、台風の為延期に
なっており、この日実施することが
できました。１年生１７名が、校区
内にある福祉介護施設、「陽光の
里」、「悠（はるか）」、「文文
（ぶんぶん）」の３つの施設に行き
ました。それぞれに、利用者の方と
昔の遊びをしたり、お話したり、一
緒に食事をしたりと貴重な体験をす
ることができました。どこの施設で
も、生徒たちの優しさや笑顔に、大
変喜ばれていました。

　７月１３日（土）灯籠祭りが行われま
した。この日は、あいにくの雨模様で、
本校体育館での開催となりました。　
　生徒たちや家庭教育学級で製作した灯
籠がぎっしりと飾られました。保育園、
小学校、支援学校の灯籠を合わせるとお
よそ２００個になります。
　ステージ発表の部では、本校の男子バ
レーボール部の生徒たちが、長縄跳びに
挑戦し大いに盛り上げてくれました。校
長先生も美しいハーモニーを披露されて
いました。
　いつまでも大切にして欲しい地域の行
事ですね。

７月２７日（土）、学校案内の標柱
を設置しました。場所は、東方郵便
局横の信号のある交差点、学校プー
ル下、学校上の競馬場ー池ノ上線の
交差点の３か所です。この標柱は、
昭和４８年度卒業生の還暦祝いと平
成５年度卒業生の厄払い記念でご寄
付をいただき作ることができました。
本当にありがとうございました。
　この日は、PTA総務の皆様と吉丸
PTA会長のお父様に設置の作業をし
ていただきました。大変暑い中で大
掛かりな作業となりましたが、初め
て本校を訪れる方にとっては大変心
強い学校案内の標柱となりそうです。

　９月２７日（金）西諸地区英語弁論暗唱大会が
ありました。本校から内之倉心音さん、久保田菫
さんが参加しました。大勢の観客の前で、にこや
かな表情で大きな声でスピーチできたことはすば
らしいことだと思います。これからに繋がる素晴
らしい経験になったことでしょう。これからも好
きな英語の力を伸ばして欲しいものです。

ALTのリスキー先生と


